

Wieder Radel mal im Niestetal

STAUFENBERG/NIESTETAL.

Auto stehen lassen und sich aufs Rad schwingen oder die Inlineskates unterschnallen - bei Radel mal im Niestetal am Sonntag, 7. September, ist das von 10 Uhr bis 18 Uhr auf einer autofreien Strecke möglich.

8,5 Kilometer ist sie lang lang und führt von Heiligenrode über Uschlag nach Nieste und zurück. Die Straßen sind für Kraftfahrzeuge gesperrt. Die Dahlheimer und Uschlager werden gebeten, nicht an den Durchfahrtsstraßen zu parken. Eröffnet wird der Tag um 10 Uhr in Uschlag mit einem Radlergottesdienst. Auf der Strecke erwarten die Radler und Inliner Essen, Getränke und viel Musik.

In Nieste startet parallel zum Stelldichein der Radler und Inliner der Heimat- und Verkehrsverein ab 8 Uhr auf dem Festplatz seinen 22. Volkswandertag. Strecken über 10 und 20 Kilometer stehen zur Auswahl, das Startgeld beträgt vier Euro. Dafür erhalten die Wanderfreunde eine Teilnehmerplakette.(NH)